
AUSTRIAN WIRE & CABLE MACHINERY MANUFACTURERS ASSOCIATION
VERBAND ÖSTERREICHISCHER DRAHT- UND KABEL- MASCHINENHERSTELLER
IWCEA-Member

Der **VÖDKM (Verband österreichischer Draht- und Kabel- Maschinen Hersteller/ englische Bezeichnung "AWCMA")** wurde 1988 in Wien von Dr. Eder mit führenden Exponenten der Industrie gegründet.

Derzeit umfasst der Interessensverband rund 20 Mitgliedsunternehmen, die infolge ihres überdurchschnittlichen Engagements in Forschung und Entwicklung und dank ihrer intensiven Auslandsinitiativen, maßgebliche Weichenstellungen in der Technologie der Herstellung von Kabeln und Drähten mit bewirken konnten, auf spezifische Kundenprobleme intensiv eingehen und daher durchwegs Exportquoten von über 95% erreichen.

Führende Hochtechnologie und österreichisches Engineering der internationalen Draht- und Kabelindustrie verstärkt nahezubringen, steht im Vordergrund der weltweiten Bemühungen des Kollegialverbandes **VÖDKM**. Der überdurchschnittlich hohe Standard österreichischer Technologie und Engineerings hat den im **VÖDKM/AWCMA** kollegial vereinten Fachunternehmen seit langem einen führenden Platz als verlässliche Partner der internationalen Draht- und Kabelindustrie gesichert, was auf der WIRE 2018 in Düsseldorf wieder unter Beweis gestellt wird.

